

Forums pour les consommateurs

## Faire un enfant

Par Profil supprimé Posté le 15/03/2017 à 12h59

Bonjour a tous,

Etant consommateur occasionnel de MDMA (1 fois par mois pour une dose de 0.30 voir 0.40 maximum) jai comme projet de faire un enfant avec ma femme tres prochainement et j aimerais savoir a partir de quand mon corp sera completement propre ?

Ma femme a deja arreter de prendre de la MDMA depuis 2 mois.

Merci d avance  
j espere que vos reponses me serviront

Bonne journee a tous